
 

 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2024年 2月 6日 第 3464回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：102名 免除出席者：3名 正会員出席者：51名 出席者：54名 早退：1名 出席率：52.9％ 

会 報 №29 

2023-24 

《ビジター・お客様紹介》 

 ロータリーファミリー 

ミンさん（米山奨学生） 

《卓話講師紹介》 

 ㈱JTB 芳野 忠司（よしの ただし）会員 

会長の時間             

2023-24年度 会長 坂口 孝 

 

 みなさんこんにちは。本日第一

例会理事会がございましたので理

事会報告をさせていただきます。

①会員退会、芳野会員が異動のため退会 

②新会員の推薦、理事会で異議無く承認。皆様に

も回覧。 

③次年度に向けて細則の変更の審議。理事会に

おいて全会一致で承認。皆様にも郵送後 20日に

臨時総会を実施。 

④今年度社会奉仕事業、織物市場への誘導灯設

置を決定。西澤会員ありがとうございました。 

⑤米山奨学生受入れ 次年度は 16名、西川エレ

クトのぜひ受け入れたいとの回答もあり。受け

入れ態勢を整える。 

⑥地区大会の決議案、2つの項目を審議 初日に

選挙人を含めて 2 つの項目、ガバナーの選出方

法と指名委員会の委員の選任。ガバナー選任に

ついては指名委員会制、直近のパストガバナー5

人が指名委員になる。委員長は互選。例年通りの

ため理事会でも承認。 

⑦地区希望の風チャリティー講演チケット 

3月 10日（日）於：本庄市民文化会館 

演題：財産と命を守る防犯マニュアル 

 クラブとして 20枚購入（2万円）。 

報告：令和 6 年度能登半島の災害支援、皆様に

も大変ご協力いただき 27 万円を地区に送付で

きました。大変多くのご協力をいただきました

こと、重ねて御礼申し上げます。 

地区の方では今までの最高額 400 万円を超える

金額が集まった。 

 

米山奨学金贈呈 

《ミンさん》 

皆さんこんにちは。ミンです。今

日も貴重な支援をいただき誠に

ありがとうございます。先月やっ

と卒論も終わり、今月は残りの期

末レポートを終わらせ 3 月に卒業式。卒業式は

両親とおばあちゃんも参加してくれる。川越 RC

に例会に参加できないことは寂しいですが、社

会人になるので精一杯次のことを頑張りたい。

ありがとうございました。 

 

《坂口会長》 

・インターシティーミーティングについて 

もともとはフォーラム形式の集まりであった。

昔は交通の便が悪く特にアメリカでは隣町への

移動も時間がかかり交流したくてもできない。

そのために年に１回くらいは集まって親睦とロ

ータリー情報交換をしようとなったのが IGF

（インターシティー ジェネラル フォーラ

ム）の始まり。他国では費用面等もあり大きく変

わってきている。とても有意義な集まりのため

継続している。日本では盛んに実施されている。

プログラム 

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第 1例

会：君が代・奉仕の理想）／ビジター・お客

様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／幹事

報告／委員長報告／ニコニコボックス／出

席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：小林

ＳＡＡ〉 



 

非常に有意義な集まりのため欠席予定の方も出

席してもらえるとありがたい。出たことの無い

方は参加してください。 

2月 10日（土）於：東松山市民文化センター 

14：00受付 14：30点鍾 

幹事報告              

2023-24年度 幹事 栗原 雄一 

・2月ロータリーレート 

１㌦=１４７円（１月１４１円） 

・配布物 会報、ガバナー月信 2月号（地区HP 

でご確認ください。回覧あり） 

・回覧：ロータリー手帳購入希望 １冊 660円 

7月始まり、5月下旬配送予定 

・卓話資料 

・次回 2月 10日は振替のため休会 

委員長報告             

・次週卓話講師紹介（山田（和）会員） 

卓話講師：川越地区消防予防課山口様 

演題：防火、防災、消防要請等について 

・ニコニコボックス（真鍋会員より） 

・出席報告（近藤会員より） 

ニコニコボックス          

●本日の卓話国際奉仕委員会、芳野忠司会員宜

しくお願いします。＜会長、幹事＞ 

●米山奨学生ミンさんようこそ宜しくお願いし

ます。＜会長、幹事＞ 

●３年間大変お世話になりました。川越ロータ

リークラブの更なる発展を心よりお祈りしてお

ります。＜芳野＞ 

●芳野会員お世話になりました。本日の国際大

会の卓話楽しみにしています。 ＜小橋、真鍋、

中野（文）、西澤、近藤、和田（喜）、福岡、相原、

石井、山田（哲）、鈴木（壮）、野溝、高橋（哲）、

西川、蓼沼、山田（和）、住谷、小峰、神谷、    

柏倉、栗林、石川、和田（尚）、津田、岩堀、    

小髙、齊藤（智）、佐藤（道）、髙原、三田、金剛、

丸山、山﨑＞ 

●ミンちゃん雪景色はいかがでしたか。今日も

楽しんで下さい。＜野溝、𠮷澤、小髙＞ 

●結婚祝ありがとうございました。無事２３年

を迎えました。＜柏倉＞ 

●早退１名（敬称略） 

合計４７，０００円 

卓話（国際奉仕委員会）      

〇卓話講師：芳野 忠司会員 

 ㈱JTB 

① 国際大会について 

シンガポールツアーが盛り上がっている。 

地区用に 4名空きあり。 

ガバナーナイトも 5名空きあり。 

25年はカナダのカルガリー、26年は台湾、 

27年はハワイ、28年はフィリピンの予定。 

② インバウンド市場について 

24年度の訪日市場はコロナ前を上回り過去 

最高見込み。（3000万人見込み）。 

出国者は減る傾向。（1500万人みこみ）。 

単価 20万円／人 →18万／人。 

消費額 6兆円。 

中国からの訪日は現状１０％くらいだが 

24年度は大きく伸びる。 

日本人のパスポート所持率が低い。 

団体旅行→個人旅行と変化。 

SNSでの発信が重要。 

オーバーツーリズム対策も必要。 

③ 退会挨拶 

世界の人口 80 億人いる中

でこうやって川越 RC の皆様

と知り合えたことは奇跡。 

2-3 年前旅行会社は緊急事態

宣言の中で温かい言葉をかけ

ていただき勇気づけられました。感謝の気持

ちでいっぱいです。 

3年間ありがとうございました。 


